

# *Anuncia gobierno de Bolivia que construirá más viviendas para familias de bajos ingresos*

---



La Paz, 6 abr (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, informó que el gobierno de la nación andina prevé construir otras 120 000 viviendas para familias de bajos ingresos, en diferentes departamentos del país, sobre todo en áreas apartadas.

Durante el acto de entrega de nuevas casas en la localidad de Rurrenabaque, en el departamento del Beni, recordó García Linera que gracias a la nacionalización de los recursos naturales ya fueron edificados más de 86 500 inmuebles para la población necesitada.

También expresó el vice jefe de Estado que antes del año 2006 los hidrocarburos y minerales de Bolivia estaban en manos de empresas norteamericanas y europeas, y con la llegada al gobierno del presidente Evo Morales las ganancias de la explotación de esos recursos han permitido construir escuelas, carreteras y otras obras en zonas rurales, donde sus habitantes carecen de servicios básicos.

Mientras representantes de organismos internacionales llegarán este año a Bolivia para constatar los esfuerzos gubernamentales en la lucha antidrogas, confirmó el viceministro de Defensa Social, Felipe Cáceres.

Para junio se prevé el arribo del director ejecutivo del organismo de las Naciones Unidas Contra la Droga y el Delito (Unodc), Yuri Fedotov; y en octubre del presidente de la Junta Internacional de Fiscalización de Estupefacientes (JIFE), Werner Sipp, detalló Cáceres en entrevista con la estatal Bolivia TV. Consideró que serán dos visitas importantes de organismos internacionales, que "evaluarán y harán conocer al mundo cuáles son los compromisos, si Bolivia cumple o no en esta materia".

El funcionario agregó que ambos representantes analizarán los resultados de la lucha contra los estupefacientes, pero también, las políticas que el Gobierno implementa.

De acuerdo con el Viceministro, Bolivia no actúa sola en la lucha antidrogas porque es una labor que requiere el concurso de los países de la región.

En este sentido adelantó que se reunirá en mayo, en la suroriental ciudad de Santa Cruz, con su par de Perú, Alberto Otálora, con el fin de coordinar acciones "para frenar en seco el puente aéreo de la droga".

En agosto de 2015 la ONU reconoció que el gobierno del presidente Evo Morales cumplió con las metas de su plan de reducción y erradicación de cultivos de hoja de coca ilegales.

La propia Unodc certificó la reducción de tres mil hectáreas de hoja de coca neta durante los últimos cuatro años.

Bolivia representa el 15 por ciento de la superficie de dicho cultivo en la región, frente al 52 por ciento de Colombia y 33 por ciento de Perú, según dicha instancia.

El gobierno de Bolivia logró una cifra récord respecto a la eliminación de excedentes de cultivos de coca, lo cual reafirma los esfuerzos del país en la lucha contra el narcotráfico, aseguran aquí autoridades.

Ello se contrapone a una reciente carta pastoral de la Conferencia Episcopal Boliviana (CEB) sobre la supuesta expansión del tráfico de estupefacientes en el país y su penetración en las estructuras estatales y policiales.

En este sentido, el ministro de Gobierno, Carlos Romero, señaló anoche "nunca antes, como en los últimos años, se ha logrado las cifras récord de erradicación de cultivos de hoja de coca".

Durante el diálogo con la estatal Red Patria Nueva, Romero calificó nuevamente como "injustas, irresponsables y temerarias", las aseveraciones de la CBE.

Explicó que informes de la Oficina de las Naciones Unidas Contra la Droga y el Delito en Bolivia, certifican la reducción de tres mil hectáreas de hoja de coca neta durante los últimos cuatro años.

Bolivia representa el 15 por ciento de la superficie de dicho cultivo en la región, frente al 52 por ciento de Colombia y 33 por ciento de Perú, según datos de la ONU, remarcó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89694-anuncia-gobierno-de-bolivia-que-construira-mas-viviendas-para-familias-de-bajos-ingresos>



**Radio Habana Cuba**